



## LABORATORIO DE IDEAS

18.09.17

16.10h

### Ni niños ni cautivos: el reto de la ciencia para adultos

A los niños les encantan los museos de ciencia. Y lo mismo ocurre con muchísimas actividades de divulgación científica. Están diseñadas para los más pequeños y ellos se lo pasan en grande. Sin embargo, cuando se hacen mayores pierden el interés por la ciencia. ¿Por qué ocurre eso? En este Laboratorio de Ideas analizaremos colectivamente por qué se alcanza tan exitosamente al público infantil pero cuesta tanto llegar a ellos cuando se hacen mayores.

#### Óscar Menéndez



*Comunicador científico, es propietario de la empresa Explora Proyectos, que se dedica a la producción de exposiciones para museos y la consultoría y gestión de redes sociales, y en general a la comunicación de la ciencia y la divulgación. Dirige Cómete el Museo, una actividad de ocio para adultos que se desarrolla paralelamente en el Museo Nacional de Ciencias Naturales de Madrid y en CosmoCaixa Barcelona, y es responsable de Einstein en Malasaña, el programa semanal de ciencia de M21 Radio, la emisora municipal madrileña. Es vicepresidente tercero de la Asociación Española de Comunicación Científica (AECC) y coordinador de las jornadas Ciencia en Redes y CerebroBoca. Ha sido colaborador habitual de medios como El País, El Mundo, Público, Muy Interesante o Quo y también ha realizado las funciones de comisario y vicecomisario*

*de numerosas exposiciones para museos de ciencia. Ha publicado dos libros de divulgación, "¿Están seguros de que hace millones de años éramos simios? y otras preguntas infantiles" (2008) y "Bajo la estirpe de Hypatia. Científicos que cambiaron el mundo" (2009).*

[oscar@menendez.name](mailto:oscar@menendez.name) **twitter:** @omenendez